

Fino Gaston in der Rutschbahn auf Mallorca vom Publikum begeistert gefeiert

Es war echt *begeistert*, was der überragende Schlagersänger Fino Gaston unseren zahlreichen Gästen in der Rutschbahn bei seinem sensationellen Auftritt in der Freitagnacht zu bieten hatte. Sein neuer Song **“Der Himmel weint”** ist eine Bombe für alle Tänzer und Schlager-Freunde, was man auf den Fotos auch bestaunen kann. Fino ist schon viele Jahre auf Mallorca als einer derer bekannt, der es versteht, große Bühnen zu besteigen und voll zu überzeugen. Auf meinen Wunsch sang er danach noch, den für Mallorca wie gemachten spanischen Party-Song “No me hables”, und das live zu erleben, war für alle Gäste ein echtes Highlight.

Er auf der Bühne ist schon alle erste Sahne. Gnadenlos geil. Danke Fino. Das war 1. Liga

Bericht: DJ Volker von Bamboleo in der Rutschbahn auf Mallorca

Quelle: Hediphon Records